

新成人の皆様、おめでとうございます！

1月14日（月・祝）は成人の日です。八代市でも、1月13日（日）に厚生会館にて成人式が行われます。成人式を迎えるにあたり、川部萌夏さん（深山谷）、清水亮太さん（二重）に抱負を寄せていただきました。

新年明けましておめでとうございます。今春、無事に成人式を迎えることとなりました。

20歳を迎え、その喜びとともに成人者としての責任の重さも感じている今日この頃です。現在私は、弁護士を志望し、兵庫県の関西学院大学で法律を学び、来るべき試験に向けて猛々勉強中ですが、分からないことだらけで大苦戦中です（笑）。資格取得後は、通常の生活の中において弁護士の出番は無い方が良いとは思いますが、法律に関するトラブルなどでお困りの方々の力になれる人間になりたいと思っております。

20歳となり大人の仲間入りをさせていただきますが、まだまだ未熟で周りの方々に迷惑をおかけする場面が多々あると思います。平成という元号最後の成人者として、これまで以上に自分の行動に責任を持ち、一人前の大人になれるよう、日々たくさん経験を積み、学び、成長していきたいと考えております。これまで見守り育てていただいた泉町の皆様方に心から感謝とお礼を申し上げ、新成人者としての挨拶とさせていただきます。



かわべ もえか
川部 萌夏さん



しみず りょうた
清水 亮太さん

新年明けましておめでとうございます。二重の清水亮太です。私は今、熊本高専八代キャンパスの生物化学システム工学科5年生で、生物技術と科学技術や情報電子技術を駆使し、生物の持つ様々な能力を、ものづくりに応用する最新のバイオ技術などについて学んでいます。また小学生から始めたバドミントンも続けており、全国大会に4回出場し、キャプテンを2年間務めさせていただきました。

今年は5年間学んだ本科を卒業しますが、有効な治療法がなく難病などで苦しむ方々や安心安全な医薬品の開発など、製薬関連で社会に貢献できる人を目指し、2年間の専攻科へ進む考えです。成人を迎えるにあたり、これまで育てていただいた両親や家族、そして地域の皆様方に一日でも早く恩返しができるよう、しっかり学び成長していきたいと思っております。

年末年始のごみ受け入れ（泉地域）について

とき	燃えるゴミ	資源の日
12/29（土）	収集なし	収集なし
12/30（日）	特別収集	
12/31（月）	収集なし	収集なし
1/1（祝）	収集なし	
1/2（水）		
1/3（木）		
1/4（金）		

エコイトやつしろでの燃えるゴミ、資源物、粗大ごみの受け入れについては、エコイトやつしろ（電話32-4675）にお問合せください。

市税等の納期について

- 平成31年1月10日（木）納期限のもの**
- ◆市県民税（特別徴収） 3012期
 - ◆農業集落排水使用料 12月分（11月使用分）
 - ◆浄化槽使用料 12月分（11月使用分）

- 平成31年1月31日（木）納期限のもの**
- ◆固定資産税 4期
 - ◆国民健康保険税 10期
 - ◆介護保険料 10期
 - ◆後期高齢者医療保険料 7期
 - ◆市営住宅家賃等 1月分
 - ◆簡易水道使用料 1月分（12月使用分）

※口座振替をご利用の方は、事前に口座の残高をお確かめください。
※お問合せ等ございましたら、地域振興課市民サービス係までご連絡ください。
【問合せ】地域振興課市民サービス係
電話67-2111

★★★ 1月行事予定 ★★★

日	内容	場所
1月4日（金）	市役所仕事始め	
1月13日（日）	平成31年八代市成人式	八代市厚生会館
1月20日（日）	泉方面隊通常点検	泉運動広場 ※雨天時は泉小中学校体育館
1月20日（日）	第14回八代校区対抗駅伝競走	県営八代運動公園⇄球磨川河川緑地
1月27日（日）	八代市消防団出初式	球磨川河川緑地 ※雨天時は、八代総合体育館

泉支所だより

1月号

■発行 八代市泉支所
■編集 泉支所地域振興課 Tel. 67-2111
■発行日 平成31年1月1日

泉町の人の動き

【世帯数】 799世帯
【人口】 1855人
男 914人 女 941人
平成30年11月末現在

～泉支所長より年頭のご挨拶～

泉町の皆様、明けましておめでとうございます。皆様方に於かれましては、平成31年の新春をご家族お揃いで、お健やかに迎えのことと、心からお慶び申し上げます。また、平素より本市行政運営に対し格別のご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨年を振り返ってみますと、6月の大阪北部地震、7月の西日本豪雨、いくつもの大型台風の襲来や9月の北海道胆振東部地震など、全国各地の多くの被害の状況をテレビや新聞紙面で目にすることになりました。泉町においては、比較的大きな被害も出ることなく過ごすことができましたが、8年ぶりの泉町住民参加型防災訓練を泉まちづくり協議会との協働で実施し、防災に対する認識を新たにすることができました。今後も油断する事なく、まち協はじめ地域の自主防災組織や消防団泉方面隊等と連携し、誰もが安全で安心して暮らせるまちづくりを目指して参りたいと考えております。

次に、八代市は昨年3月、「しあわせあふれるひと・もの交流拠点都市“やつしろ”」の実現に向け、第二次八代市総合計画（2018～2025）を策定し、各種施策を推進しております。これと併せ泉町では、昨年5月にまち協を母体にして泉町山村活性化協議会を設立し、3カ年の農水省の山村活性化対策交付金事業に取り組むことになりました。今後、具体的な取り組みの中で、まち協との一層の連携強化を図りながら、泉町の地域資源を活用した地域活性化を進めて参りますので、どうぞなお一層のご理解、ご協力をお願いいたします。

また、現在改修工事中の泉コミュニティセンターにつきまして、間もなく竣工する予定ですが、今後は3階の使用も可能となり、室内での軽スポーツやたくさんの人を集めた集会、講演会なども開催可能となりますので、益々の利活用拡大に繋がるよう期待するところがございます。そのほか昨年は、行政事業のほか各種地域行事・イベントやそれに伴う会議などに多くの参加機会を頂き、改めまして地域住民の皆様の熱意、頑張り、連携の大切さを実感した1年でもございました。少子高齢化、人口減少が続き、依然厳しい社会状況の中ですが、誰もが住みなれた地域で幸せを実感できる暮らしの実現を目指し、支所職員一同業務に取り組んで参りますので、どうぞ変わらぬご支援とご協力をお願い致します。

結びに、本年が皆様にとりまして素晴らしい年となりますよう、併せて皆様のご多幸・ご健勝を祈念申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。



八代市泉支所長
坂口 孝幸

“ふれあいセンターいずみ”からのお知らせ

☆迎え～春!! 早いもの勝ち企画☆『福茶袋』販売致します。
超お買得!! 売切御免の限定商品。7,000円以上の泉茶が、まさかの5,400円!

- ◆期間 1月2日～売切れ次第終了!!
 - ◆販売価格 5,400円（税込）
 - ◆出展者 お茶の村上園、お茶の坂田園、橋口園製茶、渡邊製茶、松永製茶園、松田製茶園、お茶の山下園、お茶の緑香園、お茶の泉園
- ※生産者別の袋になっており、中身は全て100g 800円以上の泉茶です。

年末は12月28日まで、
年始は1月2日からの営業です。

【問合せ】ふれあいセンターいずみ 電話67-3500

泉分校生徒さんに泉支所花壇の植え替えをしていただきました！

11月13日（火）、八代農業高等学校泉分校の生徒さんが、泉支所花壇の花を植え替えました。これは、授業の一環として、毎年この時期に花の植え替えを行っていただいているものです。

生徒さんたちは、てきばきと手慣れた様子で作業を進め、可愛らしいパンジーの花が泉支所の花壇を彩り、おかげさまで素敵な花壇となりました。ありがとうございました。



▲作業をしていただいた泉分校の生徒のみなさん

植えていただいたパンジー ▶



観光と6次産業化の講演会が開催されました！

12月13日（木）、釈迦院にて、「もう一度釈迦院へ」観光と6次産業化講演会」と題して、講演会が行われました。これは、泉町観光協会主催で、会員の研修の一環として、地域内外の一般参加者を交えて行われたもので、約30名の参加がありました。

当日は、八代市フードバレー6次産業化アドバイザーの井上忠男氏による基調講演として、「泉地区における観光と6次産業化」についてお話しいただき、6次産業化成功のために必要なことや、6次産業化と観光事業の融合の可能性などについて、熱心に講演いただきました。その後は、作村住職による釈迦院の歴史と修行体験が行われ、参加者からは「歴史ある釈迦院を、地域内外の皆さんにもっと知ってもらいたいと思いました」と感想をいただきました。

また、講演会後は、釈迦院奉賛会の皆さんに昼食を振舞っていただき、煮しめなどの山の幸に舌鼓を打ちました。



▲6次産業化講演会の様子



▲釈迦院についての講話の様子

泉産の柚子をPRしました！

12月20日（木）、JR新八代駅構内にて、泉産柚子の配布イベントが行われました。

このイベントは、泉町産柚子の味と香りを楽しんでもらおうと、泉町観光協会が実施したものです。当日は、下岳保育園の園児10人も参加し、香り高い柚子と泉町の観光パンフレットが入った袋を利用客に配布し、泉町の柚子をPRしました。

また、1月9日（水）までは、「秘境・泉」むかしの農機具と写真展」と題し、昔の農機具と泉町のパネル写真展示も行っています。



▲柚子が入った袋を配布する園児



▲PRに参加した皆さん

泉町区長会勉強会が行われました！

12月8日（土）、振興センターいずみにて、泉町区長会勉強会が開催されました。

今回は、コムスタカー外国人と共に生きる会代表の中島真一郎氏（熊本市在住）を講師に招き、人権おもいやりミニ講座「外国人の人権」～外国人の人権相談の現場から～と題し、人権について学びました。日本に在留している外国人の現状や、日本の技術を学ぶべく来日している技能実習生の就労条件や賃金未払いや、住居の劣悪事例、ヘイトスピーチなどの実状など映像を取り入れながら講演がなされました。

八代市にも2500名を越える外国人が在留し、ここ数年、外国人技能実習生の増加や大型外国クルーズ船の寄港増など、国際事情が急激に変化しています。こうした現状から、日本人、外国人問わずお互いの価値観・生活様式・文化を理解し、認め合いながら、ともに暮らしやすい地域をつくるための学びを深めていきましょう。



▲ワークショップの様子

八代市消防団泉方面隊通常点検が実施されます！

八代市消防団泉方面隊では、隊員の姿勢、服装、態度、品位及び規律の保持に努めることを目的として通常点検を開催します。各分団ともに、分団長の指揮のもと、日頃の訓練の成果を発揮し、規律ある素晴らしい点検が実施されますので、皆様、お誘いあわせのうえご観覧ください。

- ◆日時：平成31年1月20日（日）午前10時30分開会
- ◆会場：泉運動広場（下岳）
- ◆内容：式典、分列行進、通常点検など



泉校区住民参加型防災訓練が実施されました！

12月2日（日）、泉小中学校にて、泉校区住民参加型防災訓練が泉まちづくり協議会と共催で実施されました。泉校区での防災訓練は、8年ぶりの開催となり、当日は、152名の訓練参加がありました。

訓練では、震度6弱の地震が発生した事を想定し、各地区の参加者が泉小中学校体育館へ避難し、災害時の行動や対応を確認しました。参加者は消防署員の指導を受けながら、水消火器による初期消火訓練、応急手当訓練、濃煙体験の訓練を体験しました。

各ご家庭においても、家具の固定状況、備蓄品の確認など、防災対策の点検を行いましょう。



▲応急手当訓練の様子

八代市第1地域包括支援センターからのお知らせ

高齢者のみなさんへ「集いの広場」始めませんか。

～閉じこもり・認知症予防に努め、健康寿命を伸ばしましょう～

◎「集いの広場」って何のこと？

身近な公民館で、近所の皆さんが集まって、おしゃべりしながら体操をする自主運営型の体操教室です。

◎何から始めればいいのか？

仲間を集めることからです。でも、簡単なことではありませんから、町内の集まりに八代市第1地域包括支援センターから説明にうかがいます。

◎どのような体操をするの？

週1回 やつしろ元気体操を行い、年1回 体力測定があります。

覚えるまでの4カ月は、市役所長寿支援課が支援しますので、安心してください。まず、話だけでも聞いてみてください。皆さんが集まる機会があったら是非ご連絡ください。

【問合せ】八代市第1包括支援センター 電話53-2601